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平成２５年度教育後援会役員 
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教育後援会 会長  田村 俊朗 

本年度は女子生徒を迎え、男女共学校として、新しい呉港高等学校としての 

一歩を踏みだしました。ご縁があり、もう一年、後援会会長を務めさせて頂く

こととなりました。この区切りの年に後援会として、もっと、しっかりとした

組織とする為に微力を尽くしたいと思っております。皆様のご協力をよろしく

お願いいたします。 

さて現代では、東日本大震災、原発事故、欧州の金融危機…次々と国家的危

機が起こり、先行きは不透明さを増して来ています。そんな中、絆というもの

がより大切になって来ると思います。絆の最小単位は「家族」でしょう。しか

し、家族は同じ家に住んでいながらお互いが別の人間です。言葉で伝えないと

伝わりませんし、感情の全てを汲み取ることも、汲み取って貰うことも不可能

です。言葉を惜しんではいけません。 

「ありがとう」 「ごめんなさい」 「愛してる」 

伝えないと伝わりませんし、伝えられることはとても幸福なことです。 

とても照れ臭いし、とても気まずい時もあるでしょうが、お互いの心を伝え、

知る言葉です。それは親も子も、両者に言えることです。そして、その絆はも

ちろん、後援会活動や地域活動にも無関係ではありません。現在では人付き合

いが面倒だと思われる方も多く、懇談会や会議の出席率も低いように思われま

す。参観日や懇談会、学校での行事といった機会をぜひ活用し、縦の繋がり・

横の繋がりの強い後援会をこれからも作っていって頂きたいと思っております。 

何よりも自分の子供を守りたいという思いは誰しも同じはずです。帰宅時には

自分の子にするように声をかけてやって欲しいですし、挙動不審な子がいれば、

やはり同様に声をかけてやって欲しいと思います。その一声が子供を守るきっ

かけになるかもしれないからです。今年は是非、繋がりの強い後援会を作り、

生徒が安心して学べる環境作りを後援会で後押ししていきたいと思います。後

援会を構成する人数は多いのですが、運営する人数が少なく、なかなか難しい

ことも多いのが実情です。本年度は組織の構成などを考え直して行きたいと思

っておりますので、皆様の参加とご協力をお願いいたします。 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

呉港高等学校 教育後援会だより 

執行部は、学校と教育後援会のパイプ役として、生徒たちの活動の一助に

なれることを常に考えながら支援し、さらに各部と連携をとりながら円滑

に活動できるよう進めて参ります。よろしくお願いいたします。 
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２０１３年度の役員です。よろしくお願いします。 

２５年度活動予定 

・呉地区土曜夜市巡視（７月） 

・広地区土曜夜市巡視（７月） 

・亀山神社大祭巡視（１０月） 

・大歳神社大祭巡視（１０月） 

 ・冬休み中の合同巡視（１２月） 

・春休み中の合同巡視（３月） 

育成部は、呉港祭のお手伝いを中心に活動させていただきます。その他

の行事では、他の部の方々と一緒に協力して、学校を盛り上げていきた

いと思います。保護者の皆様にはご協力をお願いすることがあると思い

ますが、よろしくお願いいたします。 

 

生活部は、校外での巡視を中心に活動しています。 

子ども達が健全に高校生活が送れるよう見守っていきたい

と思います。 

保護者の皆様、ご協力をよろしくお願いいたします。 
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育成部 

部長     渡邉 貴美子 
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常任委員   橋本順子 
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『教育後援会について』 

教育後援会は、私立学校特有の保護者会です。私立学校の特色ある

教育活動の充実・発展をサポートする『保護者の応援団』的な活動

を行う会です。生徒たちの活動がより充実し、有意義な学校生活が

送れるよう、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

広報部では、昨年に引き続き後援会だよりをホームページにて掲載

させていただきます。 

部員一同楽しく活動して参りますので、よろしくお願いいたします。

皆様からのご意見、ご感想などお気軽にお寄せください。 

 

 

広報部 

部長     山田祐子 

副部長    四元康子 

常任委員   増阪友香 

常任委員   西塔利恵 

常任委員   中田有里子 

常任委員   砂田明美 

常任委員   矢口くる美 

常任委員   永濱清美 

 

前役員の皆様 長い間お世話になり、ありがとうございました。 

６月１日土曜日   クレイトンベイホテルにて 


